

# Informationen aus dem Vorstand der LV Langenthal



Ausgabe 6 - 2019

Liebe Vereinsmitglieder

Am 11. Dez. 2019 sind 31 Trainer, Vorstandsmitglieder, Funktionäre und Ehrenmitglieder der Einladung zu einem Infoanlass für die Chargierten der LVL gefolgt und haben sich von Toni Fässler und HR. Wyss über das vom Vorstand verabschiedete Sportkonzept informieren lassen.

Bei einer Stimmenthaltung haben alle Anwesenden den Vorschlag gutgeheissen und damit dem Vorstand den Auftrag erteilt, die Arbeiten für die grosse Rochade in der Vereinsleitung, die im Jubiläumsjahr 2021 bevorsteht, mit einem neuen, hoffentlich jungen Team aufzugleisen.

Unter dem Motto „Entscheide gemeinsam und miteinander ins Ziel tragen!“ wird der Vorstand darum im neuen Vereinsjahr seine Arbeit motiviert weiter vorantreiben.

## LVL Sportkonzept 2020

Bis heute kannte die LVL als Grundlage für ihre Ausrichtung und für die Aktivitäten einzig die Statuten, sowie ein Leitbild aus dem Jahr 2018.

Für die Vorstandsmitglieder gibt es zwar seit langem Pflichtenhefte und die Spezialaufgaben werden nach klaren Vorgaben erfüllt. Über Jahre hinweg wird jedoch die Hauptarbeit von einigen wenigen Insidern mit einem sehr grossen Erfahrungsschatz geleistet, was die Erneuerung nicht einfach macht.

Auf der Stufe der Trainingsleitenden wurden Aufträge und Aufgaben stets nur mündlich überliefert und jede/r setzte die Schwerpunkte nach eigenem Gutdünken. Eine klare Ausrichtung fehlte.

So haben sich über all die Jahre in der LVL eigenständige Gruppen entwickelt, die sich oft nicht einmal gegenseitig unterstützten. Eltern, aber auch Sportlerinnen und Sportler haben die Spannungen, die zwischen den unterschiedlichen „Welten“ in letzter Zeit gehäuft auftraten, zu spüren bekommen und immer wieder kritisiert.

Aus diesem Grund hat der Vorstand, gestützt auf das bestehende Leitbild zuerst Strategien formuliert und diese dann durch eine Arbeitsgruppe zu einem Sportkonzept umsetzen lassen. Mit folgendem Link kann dieses herunter geladen werden: <https://www.lvl.ch/verein/reglemente>

## Erfolge auch zum Saisonschluss

Über die tollen Resultate unserer Athletinnen und Athleten haben verschiedene Berichterstatter auf der LVL-Homepage laufend aktuell berichtet. Darum verzichte ich hier auf eine Wiederholung.

Das Bild von Nicole Egger (hier am Europacup in Bydgoszcz), die mit drei internationalen Einsätzen für das Schweizer-Team ihre erfolgreichste Saison erlebt hat, will ich euch aber nicht vorenthalten.



## Die LVL wird Verein des Jahres 2019

An der Oberaargauer Sportgala des Donnerstag Clubs durften nicht nur viele Einzelsportler und LZO-Teams schöne Barpreise entgegennehmen, auch der Verein wurde für seine Verdienste durch den Laudator Peter Haas, den abtretenden Swiss-Athletics-Leistungssportchef, für die grosse Arbeit im Nachwuchs-, Leistungssport- und Breitensportbereich, aber auch für die Organisation von bedeutenden Wettkämpfen und nationalen Meisterschaften im Stadion Hard gewürdigt.

Diese Ehrung gibt dem Vorstand zusätzlichen Schub, den bevorstehenden Generationenwechsel konsequent und mit Elan anzugehen.



Nadja Zurlinden (rechts im Bild) wird als Oberaargauer Sportlerin beim Nachwuchs ausgezeichnet. Das LZO Juniorinnen-Team über 4x100m mit Anouk Ledermann, Leonie Schär, Milene Bernhard und Nadja Zurlinden gewinnt Gold bei den Teams

### Saison 2020 frühzeitig planen

Seit einigen Wochen sind die Wettkämpfe im Hard auf [www.lvl.ch/veranstaltungen](http://www.lvl.ch/veranstaltungen) aufgeschaltet und auch die Helfer-Anmeldung funktioniert : [www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsaetze](http://www.lvl.ch/veranstaltungen/helfereinsaetze)

Ich bitte alle Aktivmitglieder, sich frühzeitig für die **obligatorischen Helfereinsätze** (mit Lizenz = 2 Einsätze, ohne Lizenz = 1 Einsatz) anzumelden. **Anmeldefrist ist der 31. März 2020!** Wir führen nächstes Jahr mehr Wettkämpfe durch und brauchen vor allem bei den Schweizer Mehrkampf Meisterschaften vom 8./9. Aug. 2020 (letztes Sommerferien-Wochenende!) viele freiwillige Helfer und Kampfrichter.

### Neue Sponsoren

Auf den Jahreswechsel konnten wir erfreulicherweise wieder einige neue Sponsoren gewinnen und so die Abgänge kompensieren.

Das **Kaminfefergeschäft Lanz** hat das Sponsoring für das Oberaargauer Cross bis 2021 übernommen und die **Bernhard Polybau AG** stellt uns ihre Lagerhalle für den Aufbau einer provisorischen Sprint-Hürdenstrecke während des Winters kostenlos zur Verfügung.

Dazu konnte mit der „Klar GmbH“ (Nachfolgefirma der Artext GmbH), die unsere Homepage technisch betreut, ein Timekeeper-Sponsoring mit einer Werbetafel unter der Zieluhr abgeschlossen werden.

Herzlichen Dank den neuen und den bisherigen LVL-Sponsoren für die grosszügige Unterstützung!

### SM Aktive 2021

Das OK hat im Oktober bereits eine erste Sitzung durchgeführt und dort erste Weichen gestellt.

- Das Sponsoringkonzept, das Lucca Blum gestaltet hat, ist fertig und die Sponsorensuche beginnt ab Januar 2020
- Mit Swiss-Timing hat eine Begehung der Anlagen stattgefunden, damit Lücken bei der Infrastruktur erkannt und die Planung der Provisorien für die Teilnehmer, die Speaker und die TV- bzw. Bildproduktion frühzeitig aufgenommen werden kann. Swiss-Timing wird das „Hard“ mit 9,5 Tonnen Material bestücken (fast wie bei Weltklasse Zürich!)
- Das Wettkampf-Datum sollte an einer nächsten Sitzung bestimmt werden können.

### Neue Leiterinnen

Bettina Zoller und Chantal Winz haben erfolgreich den J+S-Leiter-Grundkurs absolviert. Herzliche Gratulation.

Erfreut dürfen wir zudem zur Kenntnis nehmen, dass sich die beiden neu ausgebildeten Leiterinnen zusammen mit Stefan Haas und Joana Austin für die Trainer-C-Ausbildung anmelden wollen. Wenn das keine guten Nachrichten zum Jahreswechsel sind!!

Mit sportlichen Grüssen



Hans Rudolf Wyss, Präsident LV Langenthal



**Wir wünschen allen Mitgliedern, Gönnern und Sympathisanten  
frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!  
Der LVL-Vorstand**